

Roche obtient l'homologation pour Gazyvaro contre la leucémie en Europe

Compte Test - 2014-07-30 20:25:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le géant pharmaceutique suisse Roche a annoncé mardi dans un communiqué, qu'il a obtenu des autorités européennes le feu vert pour la prescription de son médicament Gazyvaro (Gazyva en dehors de la Suisse et de l'Union européenne) dans le traitement de la leucémie lymphoïde chronique (LLC) non précédemment traitée.

L'administration de cette substance en combinaison avec une chimiothérapie par le Chlorambucil permet de réduire et retarder les risques d'aggravation de la maladie et d'améliorer l'ampleur de la rémission. Elle s'est également révélée plus efficace que le traitement par Chlorambucil administré seul ou en association avec MabThera.

La LLC représente un quart à un tiers de l'ensemble des cas de leucémie. Environ 20 000 nouveaux cas sont diagnostiqués annuellement et l'issue de cette maladie est fatale pour environ 13 000 patients.